

(13/12/2011 12:18)

Lundi, à l'occasion du conseil municipal « théâtre de conflits stériles », le MoDem d'Argenteuil a distribué un tract dans lequel il demande « solennellement à l'ensemble des conseillers municipaux (...) de se montrer dignes de cette assemblée. » Selon les partisans de François Bayrou, le comportement des élus de l'ancienne équipe municipale, « qui n'a digéré sa défaite » et de la nouvelle majorité, « dont le chef de file jette constamment de l'huile sur le feu », empêche « la tenue de débats constructifs, qui seraient consacrés à l'intérêt des Argenteuillais, à leurs difficultés et leur avenir. »

http://www.vonews.fr/article_15825 ©vonews - Dec 2011

1 sur 1 14/12/2011 16:16